



Communiqué de presse

Véronique Torner, première femme élue à la présidence de Numeum

Véronique Torner, entrepreneure et membre du comex du groupe Smile, était jusqu'à présent vice-présidente en charge du Numérique responsable au sein de Numeum.

Paris, le 14 juin 2023 – *C'est une nouvelle ère qui s'ouvre chez Numeum. Véronique Torner, 50 ans, est élue Présidente de Numeum, principale organisation professionnelle de l'écosystème numérique en France.*

Porter l'organisation vers une nouvelle ambition pour rayonner et fédérer

A l'heure où le numérique est un levier majeur de transformation, Véronique Torner, première femme élue à la tête de l'organisation pour un mandat de trois ans, entend accélérer l'impact de Numeum, catalyseur de l'écosystème numérique en France.

Au sein d'un collectif fort, Véronique Torner se fixe trois grands axes prioritaires :

- **Les territoires** : ancrer Numeum au cœur des territoires au plus près des acteurs économiques en renforçant notre proximité avec ses adhérents et en capitalisant sur le maillage de ses 12 délégations régionales ;
- **Les compétences** : en s'appuyant sur les entreprises et les associations, répondre pleinement aux enjeux de compétences numériques en France, en favorisant un programme de formation initiale cohérent avec les besoins du marché, avec une contribution à l'inclusion des talents par la formation continue et la reconversion ;
- **Le numérique responsable** : accompagner et soutenir le développement d'un écosystème numérique dans une trajectoire d'impact positif sur le plan économique, social, sociétal et environnemental à l'échelle européenne, nationale et locale.

« "Engager le numérique", la signature de Numeum, guidera mon mandat dans toutes ses composantes. Nous sommes les professionnels du numérique en France et à ce titre, il s'agit de nous inscrire au cœur de la décision, qu'elle soit économique ou régaliennne, à l'heure où le numérique transforme la société. Il est de notre responsabilité d'en faire un levier économique, sociétal, social et environnemental, là où le changement doit être compris comme une opportunité et une chance de relever les défis à venir. Je ferai preuve de toute la détermination nécessaire pour faire rayonner le numérique à toutes les échelles et contribuer à fédérer l'écosystème numérique français », affirme Véronique Torner, Présidente de Numeum.

Un parcours entrepreneurial, une vision en prise avec le réel

Entrepreneure et membre du comex du groupe Smile, Véronique Torner est à l'initiative de [Planet Tech'Care](#), plateforme qui met en relation des entreprises et des acteurs de la formation qui souhaitent s'engager pour réduire l'empreinte environnementale du numérique avec un réseau de partenaires, experts du numérique et de l'environnement et qui co-organise le salon [Green Tech Forum](#) dont la prochaine édition se tiendra les 21 et 22 novembre 2023.



« C'est un honneur de prendre la présidence de Numeum, première organisation de l'écosystème numérique, et je remercie tous les administrateurs pour leur confiance. Je suis heureuse de renforcer mon engagement au service de l'impact de Numeum, et je mesure l'importance de ma mission au service d'un collectif engagé pour donner à la France la place qu'elle mérite dans une transition numérique à impact positif, portée par ses entreprises et ses talents dans l'ensemble de nos territoires », **commente Véronique Torner, Présidente de Numeum.**

En parallèle de cette nomination, le conseil d'administration de Numeum a été renouvelé. Huit administrateurs ont été nommés lors de l'Assemblée générale ordinaire de Numeum qui s'est tenue le 7 juin dernier : Olivier Cazzulo (Netsystem), Xavier Côte de Soux (Capgemini), Virginie Fauvel (Harvest Groupe), Beatrice Kosowski (IBM France), Charles Mauclair (Groupe SII), Gilles Mezari (Saaswedo), Galliane Touze (Berger-Levrault), Antoine Wattinne (Cegid).

A propos de Numeum

Numeum est l'organisation professionnelle de l'écosystème numérique en France. Elle représente les entreprises de services du numérique (ESN), les éditeurs de logiciels, les plateformes et les sociétés d'Ingénierie et de Conseil en Technologies (ICT). Numeum rassemble plus de 2 500 entreprises adhérentes qui réalisent 85% du chiffre d'affaires total du secteur. Présidée par Véronique Torner, Numeum souhaite mettre le numérique au service de l'humain avec deux ambitions fondatrices : accompagner le pays dans la généralisation et la démocratisation de la formation numérique ; agir au service d'un numérique responsable pour les entreprises, la société, l'Humain et la planète. Numeum est membre de la fédération Syntec. Le secteur du numérique représente plus de 60,8 milliards d'euros€ de chiffre d'affaires et 572 126 employés en France.

Pour en savoir plus : www.numelum.fr

Contact presse

Agence Hopscotch pour Numeum

numelum@hopscotch.fr